

RECURSOS SOCIALES

Un punto de encuentro
de fin de semanaLa asociación atendió a 561 familias y 312
mujeres con orden de protección en 2011

► Inauguración ► Los asistentes también presentaron un cuento.

P. C. F.
ZARAGOZA

Los fines de semana la Asociación Punto de Encuentro Familiar de Aragón realiza una labor imprescindible para todas aquellas familias que han sufrido una separación o divorcio. Para mejorar y hacer más favorable su situación, un nuevo centro fue inaugurado el miércoles en la calle Lorente de Zaragoza.

Este colectivo, que tiene su sede central en la calle Blasón Aragonés de la capital aragonesa y otro local en Huesca, está orientado para intervenir en aquellas situaciones de conflictividad familiar en las que la relación de los menores con algún progenitor o miembro de su familia se encuentra interrumpida o es de difícil desarrollo. De este modo, el Punto de Encuentro se convierte en una herramienta para los Juzgados de Violencia sobre la Mujer, ya que permite conciliar el cumplimiento del régimen de visitas establecido judicialmente con el respeto a las órdenes de

protección (prohibición de comunicación y alejamiento).

«Las características del nuevo centro nos van a permitir distribuir el trabajo entre los dos centros para que el de la calle Lorente actúe solo los fines de semana que es cuando existe un mayor número de encuentros», explicó María Angeles Val, presidenta del Punto de Encuentro Familiar. Por

► MENORES

El año pasado 726
menores pasaron por el
centro de la entidad

ello, todos los casos de la asociación serán estudiados en la sede central y de allí derivados a este nuevo equipamiento. «Cada vez más los menores tienen visitas entre semana con su progenitor no custodio, pero este centro se permite aumentar la integridad y la protección del menor», indicó.

El crecimiento de la actividad de la asociación fue una de las

causas principales del crecimiento en las infraestructuras del colectivo. «En el 2011 atendimos a 561 familias, lo que supone ayudar a 726 menores y a sus familias», repasó Val. Además, la labor del Punto de Encuentro se convirtió en imprescindible durante el pasado año para 312 mujeres que disponen de una orden de protección. «Hay que adaptar los casos a las características de cada familia y situación, pero por ejemplo el emplazamiento corresponde a los casos más extremos», reflexionó la presidenta. Por este motivo, la calle Lorente, muy cercana al paseo Fernando El Católico, cuenta con «muchos enlaces de autobuses y tranvía», además de numerosas calles adyacentes para que los progenitores no tengan que verse en los casos más drásticos.

A la inauguración acudieron la directora general de Familia, Ana de Salas, y Ángel Dolado, juez decano de Zaragoza que presentaron un cuento. ≡